
子どもは地域の宝 地域の学校「わらびおか」 
 
 
 
 
 
 
 

新年度がスタートしました 

ご入学・ご進級おめでとうございます 

　　満開だった桜の花も新緑へと姿を変えようとしています。 

蕨岡小学校の令和７年度が始まりました。 

本日はご家族のみなさんや PTA 会長様、保育所長さんのご臨席を賜り、入学式を挙行

できましたことを嬉しく思います。誠にありがとうございました。 

新入生は、緊張したと思いますが、返事も大きな声でしっかりとでき、立派な態度で

感心しました。ピカピカの可愛らしい６名を迎え、全校児童数２３名でスタートです。　 

 

【 令和７年度　新入生紹介 】 

２年生から６年生のみなさん、進級おめでとうござい

ます。 

着任式・始業式の態度も本当に落ち着いていて、すば

らしかったです。上級生として良いお手本となっていま

した。みんなでこれから、１年生にいろいろなことをや

さしく教えてあげてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 池田　葵（あおい）さん 

植　香梅（こうめ）さん 

小波津　聡乎（さとや）さん 

田村　つくし（つくし）さん 

宮地　ひかり（ひかり）さん 

福本　新（あらた）さん

蕨岡小学校便り　 　  

いきいき すくすく 元気な わらびっ子    Ｎｏ，１

2025 年４月 8 日（火） 
四万十市立蕨岡小学校 
校長室から（文責清家） 

今年度新しく異動して来た教職員を紹介します。 

教頭　　乾　　城次　　（安田町立安田小学校より） 

教諭　　田村　秀明　（宿毛市立咸陽小学校より） 

教諭　　湯浅　明音　（宿毛市立大島小学校より） 

講師　　松下　由美子（四万十市立東中筋小学校より） 

講師　　遠近　千佐子（四万十市立八束小学校より） 

講師　　植村　久美 

用務員　矢野　善之　　　以上 7 名です。

お知らせ＆お願い 

学校の児童玄関は７：５０
に開きますので、８時を目途
に登校させてください。 

今年度より、朝マラソンは
８：１５から始めます。

「先生！1 年生に一輪車を教えたいので、

倉庫の棒を貸してくれませんか」 

4 月 1 日、元気よく職員室へそう言いに来

てくれたのは３・４年生でした。 

さっそく 1 年生に一輪車の乗り方を教えて

くれている上級生です。



【職員紹介】 

【学校教育目標】 

「　ふるさとに学び　ともに未来へ　」 

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 

【目指す学校像】 

・挨拶やありがとうの声が響き合う学校 

・子どもとともに伸びる学校 

・安全・安心で規律のある美しい学校 

【目指す子ども像】 

・ふるさとを愛し、大切にする子 

・仲間と協力し、共に成長する子 

・自ら考え、学びを深め、自分の考えを伝えられる子 

【教職員が組織として】 

私たち職員一同　お子様の健やかな成長を願い、ご協力いただきながら、少人数である

ことや、異学年で学び合うことが出来るという複式の長所を活かした教育活動を行ってい

きます。子どもたちが、毎日楽しく学校生活を送ることができるよう、また、子どもたち

がここを卒業する時に「蕨岡小で学べてよかった」と思えるよう、子どもたちの自立を目

指して様々な取り組みを行っていきます。 

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様の力強いご支援をよろしくお願い致します。 

学校や校長室への訪問をいつでも歓迎いたします。是非、おいでてください。 

　また、参観日や行事の際のみならず、普段の授業も参観においでてください。お待ちし

ております。

 名　前 担当等 年数等

≪お世話になります≫ 

SC（スクールカウンセラー）　 

大岡　稜さん（年間７回） 

ALT（外国語指導助手） 

ドミニクさん 

毎週（水曜日） 

SGL（スクールガードリーダー） 

　　 松本　公夫さん

 山﨑　充子
やまさき あ つ こ

１年担任 ６年目

 松下　由美子
まつした ゆ み こ

２年担任 １年目

 田村　秀明
た む ら ひであき

３・４年担任 １年目

 湯浅　明音
ゆ あ さ あ か ね

５・６年担任 １年目

 遠近　千佐子
とおちか ち さ こ

あおぞら担任 １年目

 乾　城次
いぬい じょう じ

教頭　 １年目

 植村　久美
うえむら く み

臨時養護講師 １年目

 加用　芙美
か よ う ふ み

臨時事務員 ４年目

 矢野　善之
や の よしゆき

臨時用務員 １年目

 清家　利華子
せ い け り か こ

校長 ２年目

 

 学校便りを、月に数回発行していきます。行事やお知らせとともに、その時々の私の

感じた事、思いや願いなども書いていきたいと思っています。ぜひお読みください。何

かお気づきの点がございましたら、声を届けてくださると嬉しいです。


